
Протоколы ПЕДСОВЕТОВ 

Протокол педсовета  

«Влияние развития внимания обучающихся 

 на качество учебно-воспитательного процесса»  

                                                                                                                                                                                        

2020 год 
 

Повестка дня:  

1. «Влияние развития внимания обучающихся на качество учебно-воспитательного 

процесса» - Соленова М.М., педагог-психолог. 

2. «Характеристика качества образования и особенности его достижения в условиях 

школы» – Постникова Л.А., заместитель директора по учебной части. 

3. «Профессиональная компетентность – одно из условий повышения качества 

образования» - Румма Е.А., учитель английского языка. 

4. «Роль родителей в развитии внимания» - Жогина Т.А., заместитель директора по ВР. 

5. Деловая игра. «Качество образования – приоритетное направление деятельности 

современной школы» - Шишкина О.В., учитель начальных классов. 

Ход педагогического совета: 

1. По первому вопросу с докладом «Влияние развития внимания обучающихся на качество 

учебно-воспитательного процесса» выступила педагог-психолог Соленова М.М. 

2.  По второму вопросу с сообщением «Характеристика качества образования и 

особенности его достижения в условиях школы» выступила заместитель директора 

Постникова Л.А. 

3. По третьему вопросу с сообщением «Профессиональная компетентность – одно из 

условий повышения качества образования» выступила учитель английского языка Румма 

Е.А. 

4. По четвертому вопросу с сообщением «Роль родителей в развитии внимания» выступила 

заместитель директора по воспитательной работе Жогина Т.А. 

5. В практической части педагогического совета педагоги работали в группах. Используя 

метод силового анализа проблем, каждая группа в зависимости от их роли анализировала 

проблемы, ставила задачи по повышению качества путем развития внимания. 

6. Представления результатов происходило в виде выступлений спикеров от каждой 

группы. 

Решение: 

1. Заслушав всех участников педсовета, проанализировав подготовительную работу, 

собравшиеся констатируют следующее: педагоги школы изучили «Мониторинг 

качества образования», «Положение о системе внутренней оценки качества общего 

образования» и теоретические материалы по теме педсовета; 

2. Постановили: организовать постоянно действующий семинар посредством 

виртуального методического кабинета; разработать алгоритм деятельности по 

предупреждению неуспеваемости учащихся и методические рекомендации для 

учителей по преодолению неуспеваемости; провести цикл классных часов по развитию 

внимания. 

 

 



Протокол педсовета  

«Использование возможностей  

информационно-образовательной среды  

для формирования универсальных учебных действий (УУД) обучающихся» 

                                                                                                                                                                                        

2021 год 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ  

1. О выполнении решений предыдущего педсовета Т.Б. Румянцева, директор. 

2. «Информационно-образовательная среда школы как условие развития универсальных 

учебных действий (УУД)». Основной доклад по теме Е.П. Чернова, заместитель директора  

3. Выступления из опыта работы (5-7 мин):  

 «Возможности интерактивной доски для формирования УУД» - О.В. Козак, учитель 

начальных классов;  

 «Формирование УУД через проекты с использованием сервисов web» - О.Н. Зиновьева, 

учитель информатики;  

 «Проектная деятельность в начальной школе основа формирования ключевых 

компетенций и УУД» - Т.Б. Холодович, учитель начальных классов;  

 «Электронная почта как средство формирования коммуникативных компетенций и 

УУД» - В.В. Пикульский, учитель английского языка;  

 «Интегрированное использование средств ИКТ в рамках одного урока как 

эффективный способ формирования УУД» - И.В. Лысякова, учитель начальных 

классов;  

 «Использование нетбуков как один из способов формирования УУД» - А.О. 

Григорьева, учитель химии и биологии.  

 

Ход педсовета: 

1. По первому вопросу с анализом выполнения решений предыдущего педсовета выступила 

директор школы Т.Б. Румянцева. 

2.  По второму вопросу с докладом «Информационно-образовательная среда школы как 

условие развития универсальных учебных действий (УУД)».  выступила заместитель 

директора Е.П. Чернова. 

3. По третьему вопросу с сообщениями об использовании информационно-образовательной 

среды для формирования УУД выступили О.В. Козак, учитель начальных классов, О.Н. 

Зиновьева, учитель информатики,-Т.Б. Холодович, учитель начальных классов,  В.В. 

Пикульский, учитель английского языка, И.В. Лысякова, учитель начальных классов, 

А.О. Григорьева, учитель химии и биологии.  

Решение:   

1. Начать создание банка методических разработок уроков и внеурочных занятий, 

раскрывающих возможности формирования универсальных учебных действий на уроках и во 

внеурочной деятельности средствами ИКТ (отв. Е.П. Чернова, заместитель директора и 

руководители МО).  

2. Возобновить работу творческих групп по освоению различных инструментов ИКТ 

педагогическими работниками школы, заслушать работу руководителей групп на методсовете 

в мае и декабре 2021 года (отв. Е.П. Чернова, заместитель директора и руководители 

творческих групп).  



3. При посещении уроков обращать особое внимание на вопросы формирования УУД 

средствами ИКТ (отв. Руководитель МО).  

4. Провести в рамках МО мастер-классы и открытые уроки по использованию ИКТ для 

формирования УУД, заслушать руководителей МО на методсовете в мае и декабре 2021 года 

(отв. Е.П. Чернова, заместитель директора и руководители МО).  

5. Обеспечить систематическое проведение мониторинга формирования УУД, результаты 

представлять на заседаниях МО и при аттестации педагогических работников. 

6. Сформировать творческие группы:   

Группа 1. Внедрение технологии дистанционного обучения рук. О.Н. Зиновьева .  

Группа 2. Разработка и апробация электронных заданий для детей с ОВЗ рук. О.В. Козак. 

 Группа 3. Освоение и использование мобильных устройств (нетбуков, планшетов) рук. 

Шумилова М.А. 

 Группа 4. Использование сервисов web 2.0 рук. Е.А. Румма. 

 Группа 5. Использование проектной технологии (в т.ч.. с web 2.0) рук. Шишкина О.В. 

 Группа 6. Использование интерактивных досок рук. Корсадыкова А.В. 

 

 

 

Протокол педсовета:  

«О национальных целях и стратегических задачах развития образования  

в Российской Федерации на период до 2024 года» 

                                                                                                                                                  

май, 2022г. 
ПОВЕСТКА ДНЯ  

a. Доклад на тему «Национальный проект «Образование» - от идей к реализации» - 

заместитель директора Жогина Т.А. 

b. «Федеральный проект: «Современная школа» - Н.Ю. Новоселова, учитель 

черчения. 

c. «Федеральный проект: «Успех каждого ребенка» - М.М. Соленова, педагог-

психолог. 

d. «Федеральный проект: «Поддержка семей, имеющих детей» - К.В. Нимаш, 

социальный педагог. 

e. «Федеральный проект: «Цифровая образовательная среда» - Л.А. Постникова, 

заместитель директора. 

f. «Федеральный проект: «Учитель будущего» - Е.П. Чернова, заместитель 

директора. 

g. «Федеральный проект: «Молодые профессионалы» - А.В. Корсадыкова, учитель 

математики. 

h. «Федеральный проект: «Новые возможности для каждого» - О.В. 

Шишкина, учитель начальных классов. 

i. «Федеральный проект: «Социальная активность» - Г.Д. Ромашкина, учитель 

начальных классов. 

j. «Федеральный проект: «Экспорт образования» - Т.Б. Румянцева, директор 

школы. 

k. «Федеральный проект: «Социальные лифты для каждого» - М.А. Шумилова, 

учитель русского языка и литературы. 



l.  Обсуждение и вынесение решения педсовета. 

Ход педсовета: 

1. По первому вопросу слушали заместителя директора Т.А. Жогину, которая выступила с 

докладом на тему «Национальный проект «Образование» - от идей к реализации» 

2. По второму вопросу «Федеральный проект: «Современная школа» выступила Н.Ю. 

Новоселова, учитель черчения. 

3. По третьему вопросу «Федеральный проект: «Успех каждого ребенка» выступила М.М. 

Соленова, педагог-психолог. 

4. По четвертому вопросу «Федеральный проект: «Поддержка семей, имеющих детей» 

выступила К.В. Нимаш, социальный педагог  

5. По пятому вопросу «Федеральный проект: «Цифровая образовательная среда» 

выступила Л.А. Постникова, заместитель директора. 

6. По шестому вопросу «Федеральный проект: «Учитель будущего» выступила Е.П. 

Чернова, заместитель директора.  

7. По седьмому вопросу «Федеральный проект: «Молодые профессионалы» выступила 

А.В. Корсадыкова, учитель математики. 

8. По восьмому вопросу «Федеральный проект: «Новые возможности для каждого» 

выступила О.В. Шишкина, учитель начальных классов. 

9. По девятому вопросу «Федеральный проект: «Социальная активность» выступила Г.Д. 

Ромашкина, учитель начальных классов. 

10. По десятому вопросу «Федеральный проект: «Экспорт образования» выступила - Т.Б. 

Румянцева, директор школы. 

11. По одиннадцатому вопросу «Федеральный проект: «Социальные лифты для каждого» 

выступила М.А. Шумилова, учитель русского языка и литературы. 

6. Проведение практикума осуществлялось путем практической работы по составлению 

рабочей программы. 

РЕШЕНИЕ ПЕДСОВЕТА: 

1. Принять участие в оценке качества образования педагогов. 

2. Продолжить работу по взаимодействию с родителями в учебно-воспитательном 

процессе. 

3. Обеспечить непрерывное и планомерное повышение квалификации педагогов. 

4. Принять участие в программах обмена опытом и лучшими педагогическими 

практиками. 

5. Продолжить работу по наставничеству 

 

Решение принять. Голосовали: «за» - единогласно, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 


